



み い

A6.292

58年 8月



夏休みは楽しいなあ

ただ今、夏真っ盛り!。学校は長い夏休みに入り、地域では子どもたちが、この夏休みを有意義に過ごせるようになると、スポーツ大会、ハイキング、旅行など、いろいろな催しが行われています。社会勉強をするのに絶好の機会です。キャンプもそのひとつで、写真は東下台子供会が七月二十三、二十四日に旧壬生中校庭で行ったキャンプの飯ごう炊さん風景です。

シートベルト推進運動

頼りになりますシートベルト

面倒がらずに締めましょう

ぶ 運転免許を持っている、ない
いにかかわらず、十人のうち八
人が、交通事故の際のシ
トベルトの効果について、死者
や重傷者を少なくするのに「役
立つ」と答えています（総理府・
世論調査）。

しかし、その半面、シートベ
ルトの着用率は低く、高速道路
では運転者、助手席同乗者とも、
約二〇パーセント、一般道路で
はわずかに一〇パーセント台と
いうのが実情です。

「わが車でいるけど、着用しな
い」——その理由をみますと、
「面倒だから」「自分は安全運転し
わしいから」「安全運転しない命を危険にさらすのは、
あまりにも『無謀』といえな
てしまう。

しかし、面倒だから、わざら
わしいからといって、一つしか
ない命を危険にさらすのは、
どうでしょうか。

それに、シートベルトを着用
するのがそんなに面倒なことな
のか？ また、自分さえ安全運
転していれば、からといって
いいからね……。

▼いちいちシートベルトを締め
るなんて面倒くさくて……。

シートベルトを締めたりはず
したり……ほんの二、三秒もあ
れば十分です。現在ではシート
ベルトの性能もよくなり、ほと
んどがバックルをセッタするだ
けのワンタッチ式になっています
。

また、車種によつては、緊急
ロック取扱装置。という便利
なシートベルトもあります。こ
れはベルトの長さを調節する必
要があります。こ

も、事故は、いつ、どこで起こ
るとも限らないのですから、シ
ートベルトを着用しないでも、も
の理由はありません。

また、シートベルトを格好悪
いと思っているあなた、人に見
せるためにクルマに乗りついて
いるのですか？ シートベルトの必
要性をよく知っている人だった
ら、どれも格好悪いなんて思い

ませんよ。自分は運転歴は長いし、安全
運転を常に心がけているから
大丈夫……。

もちろん、安全運転はドライ
バーの鉄則ですが、道路を走って
いるのはあなたのクルマだけ

▼シートベルトの着用効果
「シートベルト」であり
命綱といつてもいいシートベ
ルトの効果を、ここでもう一度
見てみましょう。

●衝突事故で、フロントガラス
や車内の突起物、頭部や胸部
を強打したりすることを防
ぐ。激突時のショックによって起
る車外放出を防ぎます。

●転落時には、ショックで気絶
したり負傷したりすることを防
ぐ。自力で脱出しやすくなりま
す。

●体がしっかりと固定されること
であります。

から、運転に注意力が集中し、
疲労が軽減されます。
やは勞きからくる心身の疲労
や、マイカーによる帰省の機会
も多くなり、例年、交通事故が
増加する季節です。このため八
月の一か月間、全国的に「シート
ベルト着用推進運動」が実施
されています。

交通事故の際、シートベルト
が何よりも有効な「命綱」である
ことをもう一度よく考え、クル
マに乗るときはシートベルトの
着用を徹底したいものです。

住宅統計調査にご協力を

10月1日 全国一斉に実施

青少年の 豊かな心を育てよう⑤ 基本的な生活習慣

十月一日現在で、全国いっせい
に住宅統計調査が実施されま
す。玉生町では、二十六調査区が
抽出され、調査の対象となつて
います。この調査は、昭和二十三年以
来五年ごとに行われている、国
の最も基本的な統計調査で、ど
ういう建設方、構造、規模の
住宅がどのくらいあり、どのよ
うな世帯がその住宅に居住して
いるかを調査します。そして、
住宅に困っている世帯がどのく
らいがあり、どの地域に多いか、
また過去の調査と比較して、住
宅の状況や世帯の居住状態がど
のように変わってきているかな
とぞを明らかにします。



社会生活に適応していくために
欠かせない基本的なものと考え
られており、住宅の住まいの良
否、道徳に基づいた行動の仕方
など、社会的基本な生活習慣が
こうした基本的な生活習慣を
家庭をはじめ友達や社会の中で
自然と身についていくものとい
えます。

しかし、現実に目を向ければ
あいつができない、ものを粗
暴に扱うなど、基本的な生活習
慣が身についていない子供たち
が増えていきます。

こうした事実を考えると、子
供たちの成長課題として基本的
な生活習慣の養成を位置づける
べきです。

▼時間の勤行
帰宅時間や寝る時間など、約
束の時間が守られるようにする。
相手の立場が尊重できるよう

いまでの子供たちは、物に恵ま
れた社会に育ち、物を知ら
ない世代といわれています。
しかし、その一方で、この社

会が身についていることです。

▼あいさつ
「おはよう」「ただいま」「おやす
み」

▼公徳心
自分の物に限らず、公共の物を
大切にする心を養う。

基本的な生活習慣を

身につけてさせるために

一人ひとりのマナーで騒音防止を!!

最近、増えてきているクーラー、ピアノ等による近隣騒音の問題——その内容はいつも日常的な暮らしの音です。

しかし、日常的な音であるがゆえに深刻とも言えます。近隣騒音は、だれもが被害者になります。

大切なのは、基本的な生活習慣



なる半面、だれもが加害者になる可能性をは
らんでいます。大切なことは、大勢の人に対する配慮で
す。一人ひとりがまわりの人々に対して、い
まひとつの心くばりをしましよう。

町民のひば

ぼくらの

七夕かぎり



壬生小6年 倭秀
武藤

今年もまた、七夕集会が来ていました。去年と同じように、クラス別にかぎり付けを競うことになりました。ぼくたちのクラスは今年こそ一位の天川賞をとろうと、みんなが決心して学級会の時間に四組に分けてかぎりを作りました。千羽づるを作った人、輪かざりを作った人、とてん大きなカラーボックスを作った人もいます。どんどんできてきて、これなら天川賞は確実だ、などと言いました。最後に、みんなでなんざくに言葉をかきました。それが、お母さんの願いをこめて――。

とうとう当日。あるクラスに

ぼくたちのクラスは、一位の天川賞はおはず、二位のおひめ賞でした。少し残念でしたが、空にひびこぼしました。空でもよい思い出になります。



壬生小6年 中村

おひめも、きっと喜んでいただろと思いません。待望のフレームは、二位の天川賞でした。少し残念になりました。空にもよい思い出になります。



短歌

王生 小

校長

田村千一

よい風習と伝統

秋山 セン
それぞの表情を持つ竹筒
若着て梅雨の雨に濡れ居る
秋村 トシ
見学の酒藏にワインを試飲して
華やぐバスは甲州路行く
佐藤 キミ
夏の宵の遠くかすかな思ひ出に
心ときめき木の葉笛なり
茂木 富美
点滴の落つるを見つめ事故の子
人住まぬ門辺にこぼるえの花
菊根分け泥手のまま電話口
渡辺 良子
本校訪問文芸部選

の眠りつくまで手を握り居つ
併句
鈴木佳世子
招きたる客を送り星涼し
渡辺 黄八
草枕一つを凝視む夏の星
酒井 トシ

たるみこじで
連帶で

安塚睦東子供育成会
安塚睦東子供育成会(野
沢健治会長)では、七
月七日役場稲葉支所前西側
国道沿い花だんの清掃奉仕
を行いました。

老人クラブの下町松寿会
花だんの草取り
これは、老人クラブ事業
の一つとして、毎年三ヶ月
回実施しているもので、自
分たちの住んでいるところ
は自分たちの手で――と、
この日は会員二十人が参加

ゲートボールで
心のふれあい
心のふれあい
心のふれあい

安塚老人会とおまわりさん
会を開き、優勝チームにトロフ
イーを贈りました。

この大会は、田村巡査が今年
三月の異動で安塚駐在所勤務と
なり、駐在所の東側毎日練習
している老人会のゲートボール
を見て、このゲートボールを通
して親睦を図りたいと思いつき
開いたものです。

その結果、参加四チームのう
ち三老会チームが優勝、田村巡
査からトロフィーが贈られ、地
域住民とおまわりさんとの心の
ふれあいが、より深く結ばれま
した。

梅雨のあい間をぬって、朝から
半日かかりで除草作業に汗を流
しました。
ち三老会チームが優勝、田村巡
査からトロフィーが贈られ、地
域住民とおまわりさんとの心の
ふれあいが、より深く結ばれま
した。



心のふれあいに役立ったゲートボール大会

学校訪問



夏休みでひつそりじだ校舎

「校長先生おはようございます」
「先生、おはようございます」と
本校の児童は、あいさ
つがよくできます。これは私が赴任した当時からで、この傾向はすつと以前からあります。どうぞどうぞと思つていてましたが、壬生小の沿革誌を見て頒げました。

本校の創立は、明治六年十月とありますから、すでに百十数年経つていており、まさに壬生小の沿革誌を見てましたが、壬生小の沿革誌を見て頒げました。

明治四十一年の二回にわたって明治天皇の行幸を仰ぎ、昭和二十九年六月には三笠宮の御来臨がありました。また、昭和二十九年七月に八十周年、昭和二十九年十一月には百周年の記念式典を挙行しています。

校庭は、昭和十三年に一七八八年から一九〇〇年まで八坪拡張となり、校舎の増改築です。しかし、昭和三十一年に、文部省の道筋研究で、あいさつよくきます。理由ですが、本校周辺は從来が下町で、礼儀の正しく風習があつたこともあるのであります。

昭和三十二年に、鉄筋三階建校舎ができる前の昭和五十六年五月まであった木造二階建校舎は昭和十四年に、図書館は昭和三十年に、南舍の木造部分も昭和三十一年に、給食室は昭和四十年に、そして現鉄筋三階建校舎ができる前の昭和五十六年五月まであった木造二階建校舎は昭和十四年に、図書館は昭和三十年に、南舍の木造部分も昭和三十一年に、給食室は昭和四十年に建てられました。



女性の有段者誕生

壬生少年剣道教室

初段に合格した大垣さん（左）と早乙女さん（右）

この人は、下横町の大垣保子さん（左）と西高野の早乙女利子さん（右）で、自分たちの子どもたちの指導と少年剣道教室に役立てようと、子どももいっしょに練習に励んでいます。



除草作業に精を出す松寿会の皆さん

広報みぶ

暑さが厳しくなると、服装もとかく乱れがちで、されるケースも多くなります。

「だらしがない」としかからず、「だらしがない」と同じ意味の語源には定説があります。



ただ、古くは「だら」と「しあ逆」、「しあならし」が、そのままに「だらしなし」と同じ意味で、それがきみしていません。そのままで、「だらしなし」と同じ意味を使わっていました。

「だらなは歌や舞に合わせて打つ手拍子のこと

「だらなは」とい

います。

「だらなは」は、仏教の經典をさすスクリット語の修多羅、したたらにもとづくとする説。自堕落じだらか

はつきりしません。

また、しあならしは秩序がな

く乱れているさまをいう古語ですが、この「どう」と「だら」の関係もよく分かりません。

「だらしがない」という言葉の履歴書としては、だらしがない明説としかられてしまったうそで、要請する予定です。みんなでケーラン・バワードを盛り上げよう。

税のことばは国税モニターへ

あなたの意見をお寄せください

緑化推進連絡会議

中曾根總理が内政重要課題

の一つとして提唱し、緑化の推進を具体化するために、これまで進めてきた緑化政策を総合的・効率的に進めるようにと総理府に設けられた関係省庁の連絡調整機関

三月一日の開設で設置が決まり、同四日に初会合を開かれました。総理府総務官を議長に、農林水産省建設省など、関係十省の長官クラスで構成されています。

四月四日の連絡会議で決まった緑化推進運動実施方針に

よる、「市町村を中心として国民が広く参加し得る緑化運動に地域の実情に即して全国的に展開すること」として、国や都道府県はそれに積極的に協力していくとしています。

国としては、国有林などを活用した各種の森林づくり、都市公園などの公有地の活用や技術的援助、苗木のあっせんなどを推進するなどして、都道府県に対し市町村の行う緑化事業に必要な助言等を行つよう要請する予定です。みんなでケーラン・バワードを盛り上げよう。

入できる人は有限ですから終局には破たんするわけですか。また、加入者に渡されます。

説明書には「このシステムは法律に違反しません」と明記していますが、無限連鎖講（ネズミ講）に関する行為（講の開設、運営加入の勧誘等）は、法律で禁止され罰則や罰金が科せられます。

夢をもたせるような甘いことは、十分気をつけましょう。あなたに誘いの声がかかるなら親しい方から説いてあってもきっぱりと断り、すぐに近くの警察に届けてください。

「幸福のランナー」といわれる新しい無限連鎖講、いわゆるネズミ講が、秋田、山形、宮城等に発生し、今後さら全国的に広まる恐れがあります。

このネズミ講は、元手が一万円で、すぐに一千円

月かけ幼稚園育成会員

〇二四、七六六円

焼鳥 黒田節様

があります。

しかし、ネズミ講は加入者が倍倍無限に増えなけ

ればなりませんが、加

新型ネズミ講が増えています

断りましょう。

きっぽりと!!



きっぽりと!!

9月の納稅

国民健康保険税
第3期分
国民年金
7・8・9月分

善意銀行

まちのうごき	人口 36,320人 (+11)	男 18,077人 (+1)	() 内は前月比
	世帯数 10,143世帯 (-11)	女 18,243人 (+10)	8月1日現在

・たばこは町内で買いましょう

○松本達一（松金化学工業
㈱社長） 柄木市境町二
八一五

電話二二一五・六五

○柄木 壱（無職）

柄木市旭町二二一四

電話二二一五・六五

○堀原 魁（堺原電気㈱取
締役） 小山市中央町三